



## Amal visita la Cámara de Diputados con un mensaje de paz y amor para la niñez

Breve pero sustancial fue la visita y recorrido de la marioneta Amal, que representa a la niña siria Amal, y que ha logrado, con su presencia en nuestro país, dirigir la mirada hacia aquellos pequeños que sufren debido a la guerra, persecución y amenazas en sus naciones. La diputada panista Rosa María González Azcárraga, presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, fue la encargada de recibir a Amal y brindarle a ella y a los representantes de organizaciones internacionales en materia de derechos humanos un recorrido por el recinto de San Lázaro. Esto fue aprovechado por trabajadores y visitantes para tomarse una foto con la marioneta.

<https://cdmx.posta.com.mx/mexico/amal-visita-la-camara-de-diputados-con-un-mensaje-de-paz-y-amor-para-la-ninez/v-1521000>